



AG Integration mit Aktivitäten im Südstadt-Treff (Stand: 12.4.2018)

Die Arbeitsgruppe Integration bietet die Möglichkeit, sich zu treffen, zu spielen, gemeinsam Tee zu trinken und sich wohl zu fühlen. Geboten werden auch Themenabende mit unterschiedlichen Inhalten.

Die Begegnung und Veranstaltungen im Südstadt-Treff sind jeden Donnerstag von 18.00 bis 20.00 Uhr in der „Alte Post“, Bertolt-Brecht-Straße 14, 18356 Barth

1. Am **15. März** kamen zwei Vertreter der Freiwilligen Feuerwehr in Barth in die alte Post und stellten die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr vor. Bei den Jugendlichen gibt es wegen des großen Interesses eine Warteliste für eine Aufnahme von zwei Jahren.
2. Am **12. April** stellen Vertreter des THW Barth ihre Arbeit in der „Alten Post“ vor.
3. Am **Montag, 23. April** findet ab 18.00 Uhr ein Informationsabend mit Tarek Hassan statt. Der Informationsabend ist speziell für Migrantinnen/innen.
4. Im Mai (17.5.?) ist wieder eine Veranstaltung mit Leuten aus Vereinen vorgesehen, bei der Interessierte, einschließlich Migrantinnen/innen Kontakt zu den Vereinen bekommen können.
5. Am **21.6.** zur Sommersonnenwende wollen wir ein gemeinsames Picknick im Freien veranstalten.

Hinweise auf die aktuellen Veranstaltungen finden sich im Schaukasten des Vereins „Willkommen in Barth“ e.V. Bertolt-Brecht-Straße, Ecke Willi-Bredel-Straße.

Gez. Karin Böttger